

Mit Mut zur Klimagerechtigkeit 14. März, 19:00 Uhr Pfarrheim Haselstauden

Impuls und Diskussionsabend

Referentin: Sabine Klapf, Bildungsreferentin Südwind, Vorarlberg

Pfarre Haselstauden und KBW Vorarlberg

Mit Mut zur Klimagerechtigkeit

Der Klimawandel und seine Folgen gehören bereits zu den täglichen Nachrichten. Während wir einen großen ökologischen Fußabdruck hinterlassen, hat das Königreich Bhutan eine positive Klimabilanz.

Doch was hat das mit mir zu tun?

Welcher Zusammenhang besteht zwischen meinem Fleischkonsum und hohen Treibhausgasemissionen? Wie wirkt sich mein Lebensstil auf Menschen in anderen Teilen der Welt aus?

Beispiele zeigen uns, wie es gehen könnte.

Beantworten wir an diesem Abend gemeinsam die Frage, wie wir zu einem guten Leben für alle beitragen können.

Die Referentin Sabine Klapf, seit vielen Jahren für den Fairen Handel engagiert und Gründerin eines Tauschladens, arbeitet als Bildungsreferentin bei Südwind Vorarlberg. Aktuell beschäftigt sie sich u.a. mit dem Thema Klimagerechtigkeit.

Pfarre Haselstauden in Zusammenarbeit mit dem KBW-Vorarlberg